



今月の主な話題

- 2 特集 菊陽町の人口が4万人を突破 さらなる飛躍へー
- 6 菊陽町光の森町民センター「キャロピア」がオープン
- 7 「いまココ」開始・介護保険料の基準額が上がりました
- 11 菊陽南小学校区へ転入・転居する子育て世帯に補助金を交付しています
- 13 地域の身近な相談役 民生委員・児童委員

おえかき大好き!



お風呂大好き



作者

おがた ゆそら
緒方 優天さん
(緑ヶ丘)
平成21年5月10日生まれ

みどり園

ぼくの
わたしの

誕生日

5月



Happy
Birthday!

い で な な み
井手 奈々美さん
(入道水)
平成21年5月18日生まれ

おままごとが大好きな奈々美さん。お母さんになりきっておいしいご飯やお弁当を作って遊んでいます。



い け だ ち さ き
池田 智咲さん
(新町)
平成21年5月29日生まれ

困っているお友達がいると「どうしたの」と優しく声を掛けてくれます。小さいお友達の世話をしてくれます。

表紙の写真



菊陽町の人口が4月6日に4万人を突破し、くす玉を割る鈴木達郎さん、ひとみさん、友太郎くん、琉音くんご家族。この日、役場1階ロビーでセレモニーが行われ、友太郎くんに認定証と記念品が贈られました(関連2~5ページ)。

編集後記

先日、町民センターで選挙事務をしていると、たくさんの方が声を掛けてくれました。学生時代の友人、その父母や取材先で出会った人たち。広報を担当して3年目になりますが、町のことがなんだか前よりもっと好きです。きっと町の魅力って人。皆さんとお話して、そう感じます。さて、「人」といえば、4月6日に菊陽町の人口が4万人を突破しました!当日はたくさんテレビ局や新聞社が取材に来てくれました。ことは合併60周年にもあたる年。皆さんと共に町の魅力を掘り起こします。(上野)



▲新入園児にお祝いの言葉を言うラビット保育園の在園児

町立・私立保育園の入園式が4月4日~6日、各保育園で行われました。357人の新入園児がドキドキわくわくの園生活をスタートしました。
ラビット保育園(廣田婦美子園長)では21人が新たに入園。式で在園児は「保育園は楽しいところだよ。お兄さんお姉さんたち待ってたよ」とお祝いの言葉を送ったり、歌を歌ったりしました。廣田園長は「一人一人を大切に、子どもの笑顔を絶やさない保育をします」と話しました。新入園児たちは名前を呼ばれると大きな声で返事したり、保護者と一緒に歌を歌ったりと笑顔いっぱいでした。

まちのわだい

ドキドキわくわくの園生活

町立・私立保育園の入園式

人のうごき
平成27年3月末現在
()内は前月比

人口	39,924 (-14)
男	19,496 (-36)
女	20,428 (+22)
世帯数	15,790 (+78)

●出生/ 46 ●死亡/ 19
●転入/ 493 ●転出/ 534